



LA INTELIGENCIA SOCIAL

VIA Survey denomina a esta fuerza Inteligencia Social

Virtud de los padres: Humanidad. Las virtudes de la humanidad implican relaciones interpersonales afectuosas con los demás, especialmente en las relaciones individuales. Las fortalezas comprendidas en esta virtud son el amor, la bondad y la inteligencia social.



¿QUÉ SIGNIFICA LA INTELIGENCIA SOCIAL?

Eres consciente de los pensamientos y sentimientos de los demás. Entiendes por qué hacen las cosas.

La inteligencia social se refiere a la capacidad de una persona para comprender y gestionar las relaciones interpersonales. Es distinta del coeficiente intelectual de una persona o de su "inteligencia de libro". Incluye la capacidad de un individuo para comprender y actuar en función de los sentimientos, pensamientos y comportamientos de otras personas. Este tipo de inteligencia puede tener lugar "en el momento" de las conversaciones cara a cara, pero también aparece durante los momentos de pensamiento deliberado. Implica la inteligencia emocional y el conocimiento de uno mismo.

Algunos ejemplos de inteligencia social son saber cuándo hablar o escuchar, qué decir y qué hacer. El momento oportuno es una parte importante de la inteligencia social. Por ejemplo, alguien imperceptible puede contar un chiste divertido, pero en el momento equivocado, o no mostrar suficiente interés cuando conoce a alguien nuevo.

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE?

La inteligencia social ayuda a los individuos a establecer relaciones y es importante para numerosos aspectos de la vida de una persona. Permite a un individuo formar amistades y alianzas. Además, ayuda a la persona a evitar que se aprovechen de ella. Las personas con inteligencia social pueden "leer" las caras de los demás y saber qué les motiva. La inteligencia social se desarrolla con el tiempo y a medida que la persona envejece. En este sentido, es similar a la fuerza de carácter de la perspectiva.

A nivel de grupo, la inteligencia social es lo que nos permite funcionar como humanos. Somos seres sociales y dependemos de la cooperación de los demás. Al comprendernos a nosotros mismos y a otras personas, podemos encontrar formas de colaborar en beneficio mutuo. Los líderes fuertes a menudo poseen inteligencia social en abundancia. Para motivar a las personas, los líderes deben formar relaciones e inspirar a otros a querer hacer lo que se debe hacer.

Las personas con esta fuerza pueden describirse como:

- Sintonizado
- Comprensivo
- Perspicaz
- Consciente
- Empático
- Crítico

Es probable que las personas con esta fuerza piensen, sientan o se comporten de las siguientes maneras:

- Entiendo a otras personas y sus emociones.
- Comprendo intuitivamente lo que la gente quiere y por qué lo quiere.
- Entiendo mis propios pensamientos, sentimientos y motivaciones.
- Soy hábil para lograr que las personas cooperen entre sí.
- Puedo comprender la dinámica de poder en situaciones sociales.
- Siempre puedo saber cuando alguien se siente incómodo en una fiesta.

CITAS SOBRE LA INTELIGENCIA SOCIAL

"La lección más importante que he aprendido en 25 años de hablar todos los días con la gente es que hay un denominador común en nuestra experiencia humana. El denominador común que encontré en cada entrevista es que queremos ser validados. Queremos que nos comprendan".

-OPRAH WINFREY

"Cuando me preparo para hablar con la gente, paso dos tercios del tiempo pensando en lo que quieren oír y un tercio pensando en lo que quiero decir".

-ABRAHAM LINCOLN

"Cuando la gente hable, escuche con atención. La mayoría de la gente nunca escucha".

-ERNEST HEMINGWAY